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文教厚生委員会会議録 

令和元年９月２５日（水） 

午前 ９時３０分 開会 

 

○小出義一委員長 

 ただいまから文教厚生委員会を開会いたします。 

 協議第１ 閉会中の調査事項についてを議題とします。 

 本日は、視察前勉強会として行います。視察先につきましては、以前メールでご連絡しま

したように、春日市、宗像市、芦屋市へ伺うことになりました。 

 まずは、当局から視察先へ送付している質問文について、こたえられる範囲で回答してい

ただき、その後に視察先の状況を説明してまいります。 

しばらく休憩します。 

  

午前 ９時３３分 休憩 

午前１０時０５分 再開 

 

○小出義一委員長 

 委員会を再開します。 

 休憩中に半田市の状況について当局から説明していただきました。現状、半田市では文化

振興計画がなく、生涯学習計画の一部でしかありません。視察先はいずれも文化振興計画を

作成してから時間が経過しているため、計画による効果や課題などについて聞くことができ

たらと思います。 

 また、各市の文化振興計画の特徴につきましては、休憩中に私から説明したとおりですが、

各委員には計画書をしっかりと読み込んでもらい視察に臨んでいただきたいと思います。 

 その他の事項として、昼食についてはできるだけ視察先の市内で食べるようにしたいと思

いますので、決まり次第事務局からご連絡します。 

 また、視察前日までに初日の中部国際空港までの交通手段を連絡してください。 

本日の議題は以上となりますが、他に何かある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり】 

 ないようですので、これにて本日の委員会を終了します。 

 お疲れ様でした。 

午前１０時１１分 閉会 

 


